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Indica ao Exmo. Sr. Governador do Estado de
Mato  Grosso,  com  cópias  para  o  Exmo.
Secretário  de  Estado  de  Infraestrutura  e
Logística  e  aos  Prefeitos  e  Presidentes  das
Câmaras Municipais de Araputanga e Reserva
do  Cabaçal  a  necessidade  de  elaboração  do
projeto  de  pavimentação da MT 175,  trecho:
Campo Novo  dos  Parecis-Reserva  do  Cabaçal
(projeto somente do municipio de Reserva do
Cabaçal).

         Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, com  cópias para o Exmo. Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística e aos Prefeitos e
Presidentes da Câmara Municipal de Araputanga e Reserva do Cabaçal mostrando  a necessidade  de
elaboração do projeto de pavimentação da MT 175, trecho: Campo Novo dos Parecis-Reserva do Cabaçal
(projeto somente do municipio de Reserva do Cabaçal).

JUSTIFICATIVA

         Atendendo aos anseios da população do município de Reserva do Cabaçal e Araputanga e do senhor
Beto Carvalho vimos apresentar essa indicação mostrando a necessidade de elaboração do projeto de
pavimentação da MT 175, trecho: Campo Novo dos Parecis-Reserva do Cabaçal (projeto somente no limite
do municipio de Reserva do Cabaçal).

         Primeiramente é necessário a elaboração do projeto de pavimentação a partir da sede do município de
Reserva do Cabaçal até o limite desse município.

         São cerca de 65 km.O municipio de RTesrva do Cabaçal vem encontrando dificuldades principalmente
financeira para elaboração do projeto.
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        Vale salientar, que o municipio de Reserva do Cabaçal possui uma arrecadação suficiente somente
para arcar com as despesas basicas do municipio.

        Assim sendo, a elaboração do projeto de pavimentação em muito contruibuira para a futura
pavimentação, provavelmente com recursos federais.

         Vale salientar também, que é uma região que apresenta uma economia estagnada e essa rodovia
contribuira sobremaneira para o crescimento economico da mesma. 

         Pelos motivos expostos solicitamos o apoio dos Nobres Pares no sentido de aprovação da presente
propositura e o atendimento ´por parte de Poder Executivo..

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 06 de Maio de 2024

 

Dr. João
Deputado Estadual
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